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據了解，揚納基斯去年11月27日重返中國，除與籃協
高層面談，回顧亞錦賽執教經歷，分析男籃現狀與

國際籃球發展形勢外，他先後前往北京、天津、上海、
寧波、福建等地觀看了多場CBA比賽，考察球員，此
舉也得到了中國籃協的同意，經費均由籃協支付。
「揚帥」現身CBA一度令外界認為他極有可能留
任。在一些賽場，國字號年輕球員曾主動上來與觀戰
的他打招呼，一些新人則在他觀戰時拚命表現。然
而日前，事情突現轉折，「揚納基斯遭籃協冷遇，將
放棄執教男籃」的傳聞在網絡上被熱議。
去年11月，揚納基斯是在中國籃協的邀請下才重返

中國的。此前3個多月他都在希臘休假，而他執教中
國男籃後的首個國際賽事成績並不理想：國家隊無緣
亞錦賽前3，錯失直接參加今年西班牙籃球世界盃的資
格。
然而「應邀回來」的揚納基斯卻感覺受到

了冷遇。據了解，他被要求觀看CBA比賽後
提交一份觀賽總結，這份總結還會交給內地
的籃球教練專家進行評議，以此來確定他能
否繼續執教。揚納基斯難以接受籃協這一做
法，加之後者遲遲未能就「留任」一事作出
明確表態，揚帥自感受到冷遇，因為這與籃
協邀請他回來時作出的承諾有不小的出入。

何時回中國沒給說法
溝通未果後，揚納基斯在去年12月21日觀

看完CBA福建主場對陣天津的比賽後，以過聖
誕節為由返回希臘。至於是否再回中國以及何時
回來，揚帥沒給說法。
新年假期已經結束，CBA聯賽正在火熱進行，作

為「國家隊主帥」的揚納基斯卻至今不見人影，他放
棄了對球員的考查。事實從一個側面證明，「揚帥不會
歸來」的傳言絕非空穴來風。亞錦賽兵敗之後，揚納基斯
離開時鬧出與主管領導的「握手門」事件，如果這一問題
不能溝通解決，揚帥或難留任。目前來看，中國男籃又將
面臨新一輪選帥。 ■香港文匯報記者梁啟剛
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揚納基斯與中國籃協的續約談判進行到了
什麼地步？內地媒體《新浪體育》向國家男
籃新任領隊郝國華那裡了解到一些情況。關
於揚納基斯還會不會回來繼續談判？什麼時
候回來？郝國華回應是不太清楚，他說現在
只能說走一步說一步。以下為雙方採訪對話
全文：
新浪體育：揚納基斯還會不會回來繼續談

判？什麼時候回來？

郝國華：「不太清楚。」
新浪體育：雙方還會不會進行下一步的溝

通？
郝國華：「我們雙方也會有個溝通，都在

交流溝通當中。到現在為止我們沒有說讓他
走或是讓他留，雙方還在進一步溝通，目前
還是在走續約的一個過程。」
新浪體育：揚納基斯還會不會繼續考察

CBA？

郝國華：「如果需要的話，他還會繼續考
察CBA。」
新浪體育：「如果需要」是意味着雙方繼

續談判是繼續考察的前提嗎？如果雙方不繼
續談判的話，就不需要了？
郝國華：「那我還沒想這個問題，需要不

需要的話還沒到這一步，現在只能說走一步
說一步。」

■香港文匯報記者梁啟剛

男籃領隊回應男籃領隊回應：：
只能走一步說一步只能走一步說一步

中國體操帥哥
陳一冰在微博自
爆有了新女友
後，8日其前女
友兼國家隊隊友
何雯娜在微博上
發聲；何雯娜在
微博上說：「是
的，好心人無限
@我（@的意思
是 向 某 某 人
說），想看不到
都很難，在此謝謝愛我的朋友們對我的
關心，其實我早已淡忘放下（陳一
冰）。我們現在是朋友，極其普通的那
種朋友，在這裡我真心真意祝福你先找
了永恆，希望你不要再招惹別人哭，所
有錯誤從我這裡落幕，祝幸福、珍惜、
安好！」並在文末@了陳一冰。曾經的
「吊環王子」陳一冰和「蹦床公主」何

雯娜的戀情被
許多人看好，
但兩人最終還
是沒能走到一
起，2011年8
月宣佈分手。
陳一冰新戀

情曝光後，在
網上引起熱
議，大家紛紛
以各種形式表
示祝福。對於

自己的新生活，陳一冰表示，「只是想
告訴大家我有女朋友了！想讓大家分享
我們的幸福。」據陳一冰介紹，新女友
只是個普通人，是個很好的女孩，在微
博中發出那些話語，就是給女孩一個
「名份」，表達自己的鄭重和承諾，未
來有新的動向一定會第一時間通知大
家。 ■■香港文匯報記者梁啟剛

新華社迪拜7日電 獎金總額100萬美
元的2013年國際乒聯巡迴賽總決賽將於
1月9日至12日在迪拜舉行，各路好手悉
數到場。
本屆總決賽，中國隊男、女單打各入

圍5人，男單包括馬龍、樊振東、許昕、
張繼科和王皓；女單選手為丁寧、劉詩
雯、李曉霞、朱雨玲和趙岩。
張繼科和丁寧作為中國隊代表出席了7

日的抽籤儀式和新聞發佈會。根據抽籤
結果，張繼科首戰迎戰日本選手高木和
卓。張繼科說，在之前的比賽中曾敗給
高木和卓一次，希望這次能扳回一城。
張繼科說，入圍選手均是按巡迴賽的積
分排名而定，此次總決賽選手水平不亞
於奧運會，奪取冠軍的難度並不小。他
坦言，自己將爭取在退役之前拿一屆巡
迴賽總決賽冠軍。
丁寧是此次總決賽的女單頭號種子；

她說，此次總決賽雲集國際頂級選手，

據抽籤結果看，2012年奧運會的冠、
亞、季軍都位列上半區，競爭將會比較
激烈，自己首戰將面對中國香港隊的姜
華珺，對手實力不容小覷。

乒壇高手雲集巡迴賽總決賽乒壇高手雲集巡迴賽總決賽

香港文匯報訊（記者
許娣聞 南京報道）距
2014南京青奧會正式開
幕還有2百餘天之際，
南京市政府昨日召開南
京亞青會總結暨青奧會
動員大會，南京市委書
記楊衛澤在會上總結亞
青會的成功經驗，並要
求地鐵10號線、城際鐵路等重大基礎設
施必須在青奧會前投入使用；他表示，
將確保賽會期間不出現重大環境事件，
把一個「碧水藍天、美麗動人」的南京
展示在廣大市民和海內外賓客面前。
按照國際奧委會既定的節點要求，南京

市必須確保4月底全面完成準備就緒階段
各項工作，5月份正式進入賽時運行階
段。楊衛澤表示，箭在弦上、時不我待，
只有和時間賽跑，在好中求快，才能完成
目標、爭取主動。而亞青會取得成功的同
時，也暴露出了一些差距和不足。比如，

政策設計精準度不夠、
細節考慮不周、工作執
行走樣等。楊衛澤要
求，必須以這些問題為
鑒，完善提高、彌補改
進。楊衛澤表示，在保
證工程質量的前提下，
基礎設施建設能快則
快、能早盡早。

4月底前，確保完成小輪車、曲棍球、
沙灘排球、公路與山地單車、三項鐵
人、國際博覽中心等新建、臨建場館及
青奧村的建設任務；新確定的馬術館、
田徑8×100米場館要於7月交付使用；
按照「三個千日行動計劃」節點，確保
機場二期工程、地鐵10號線、寧高城際
一期、寧天城際一期等重大基礎設施在
青奧會前如期竣工、投入使用。而在賽
事崗位安排工作上，楊衛澤會上臨時更
改進度時間表，各項任務均提前了一個
月。

南京南京召開青奧會動員大會召開青奧會動員大會

于大寶：不想離阿爾濱
香港文匯報訊 8日，據內地媒

體《半島晨報》記者披露，于大寶
缺席了大連阿爾濱當日上午的訓練
課，他的下一站將轉會中超班霸廣
州恒大。不過亦有報道指，于大寶
不想離開大連阿爾濱；他說：「兩
年前，大連阿爾濱老闆把我買過
來，對我非常好，我也非常感謝老
闆對我的信任。我也對球會和球
隊，仍有很高的期望，我還是非常
希望和球隊續約的。」

女足踢四國賽備戰亞洲盃
香港文匯報訊（記者袁巧重慶

報道）作為中國女足今年備戰亞洲
盃的首個國際A類賽事，2014永川
國際女足邀請賽將於2月11日至15
日在重慶永川舉行，中國、新西
蘭、朝鮮、墨西哥4支國家女足隊

將採取單循環的賽制展開角逐。

足協受理劉健仲裁申請

新華社北京8日電 中國足協仲
裁委員會已受理劉健提出的關於自
由轉會的仲裁申請，並已經通知青
島中能俱樂部。按照程序，仲裁委
員會應在決定受理後10日內組成仲
裁庭審理案件。青島中能應當在收
到仲裁申請書及相關附件後的15日
內，向仲裁庭提交書面答辯、證據
目錄及證據材料(複印件)，並應當
按照申請人和其他當事人的人數提
交前述文件的副本。

何雯娜祝福陳一冰：別再招惹人哭

■陳一冰和何雯娜(左)最終還是沒能走在一
起。 新華社

■■中國男籃主教練揚納基斯中國男籃主教練揚納基斯
((右右))觀戰觀戰CBACBA。。 新華社新華社

■■劉健劉健((前前))在比賽中倒在比賽中倒
地拚搶地拚搶。。 新華社新華社

■■南京市委書記楊衛澤南京市委書記楊衛澤((中中))。。 資料圖片資料圖片

■■張繼科稱奪冠難度並不小張繼科稱奪冠難度並不小。。 新華社新華社 ■7日，2014年索契冬奧會中國體育代表
團領獎裝備冠軍龍服的發佈儀式在北京北
海公園九龍壁前舉行。 新華社

冠 軍 龍 服

■■國家男籃新任領隊郝國華國家男籃新任領隊郝國華。。資料圖片資料圖片

■■在揚納基斯帶領下
在揚納基斯帶領下，，國家國家

隊無緣亞錦賽前
隊無緣亞錦賽前33。。 中新社中新社

■■揚納基斯現身揚納基斯現身CBACBA，，一度令外界一度令外界
認為他極有可能留任認為他極有可能留任。。 新華社新華社

■■南京青奧會正式開幕還有南京青奧會正式開幕還有22百百
餘天餘天。。 資料圖片資料圖片


